
□幹事報告 加藤祐一幹事
⑴メークアップの注意事項と事務局へ提出する書式
を送付しました。出席証明がない場合は、必ずこ
の書式をご使用下さい。※注意事項／①水曜日（当
クラブ休会日は除く）に、名古屋市内の他クラブやｅ
クラブでメークアップは出来ません。②理事会で承
認された奉仕活動に参加した場合は、クラブ名欄に
奉仕活動名を記載して下さい。③クラブ名欄に「イ
ンターネット」と記入される方がいますが、必ずク
ラブ名を記載して下さい。ｅ－ｃｌｕｂＯｎｅの場合
は、クラブ名とプログラム名を両方記載して下さい。
⑵長谷川徹さんの入会が承認されました。入会式は
12月12日㈬、配属は出席・ニコボックス委員会｡
⑶分区交流事業／名古屋西ＲＣ訪問の事務局報告期
限は来年１月８日㈫です。訪問：１月24日㈭12：
30～13：30：名古屋マリオットアソシアホテル。
⑷本日例会終了後に被選理事会を開催します。
⑸12月19日㈬夜間例会の締切は本日、西名古屋分
区ＩＭの申込期限は12月12日㈬です。
⑹ウズベキスタン大使と愛知財界人の交流忘年会／
中央ＲＡＣ前会長トラエフさんからのご案内。12月
15日㈯18：00～：キャッスルプラザ：会費１万円。

⑺本日の配布物／「ロータリーの友12月号」、「12
月・１月のお知らせ」、神野ガバナー年度月信最終
号修正シールと差込ページ（１枚）が入った封筒
（※配布済みの月信最終号冊子に貼りつけて下さい）。

米坂みよ古会長

３名のゲストの皆さん、よう
こそお越し下さいました。
さて、私のオリジナルのバラ

のカレンダーが出来ましたので、
今日はバラの花についてお話をしたいと思います。
私は15年程前から自宅のガーデンでバラを育て
ていて、今45鉢程あります。私どものサロンのマー
クも、バラをアレンジしたものです。
バラ栽培の起源は古代ペルシャと言われ、香料用、
薬用としたのが始まりです。古代ギリシャ・ローマ
時代になると、花を室内に撒いたり、バラ水や香料
を体に塗ったり、入浴料にしたり、お菓子やワイン
に入れたりするなど、幅広い用途に使われました。
私は、バラを化粧品に入れるために、非常に香り
が良いモロッコの野生のバラを求め、視察にも行き
ました。バラは女性ホルモンのバランスを整えてく
れるほか、不眠や冷え性、乾燥肌、敏感肌を和らげ、
美肌、アンチエイジング効果もあります。また、バ
ラの香りは幸せな気分にもしてくれます。女性には
是非バラの花を贈られると良いかと思います。
次回のゴルフの景品とクリスマス会の景品には、
バラの化粧品を出品していますので、皆さん、頑張っ
てゲットして頂きたいと思います。

□司会 広井幹康 会場運営委員
□ロータリーソング「手に手つないで」
□ゲスト紹介
青少年交換学生ダフネさん ホストファミリー櫻井優子さん
古屋佑夏さん(愛知医科大学医学部４年生)

□ 出席報告 会員総数87名(免除者16名)
義務者出席58名 免除者出席12名 総数70名
出席率84.34％
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会員卓話／誕生日・結婚記念日祝福／年次総会例会
色々な効用を持った、バラの花のちから。

第1281回例会
（洋 食）

◇第1282回12月12日㈬ 通常例会（立食）
入会式 １名 長谷川徹さん
会員卓話 千田聡さん「名駅は日本のへそになる」
【例会後】第６回理事会（８階会議室）
12月13日㈭ 名楽福祉会館慰問コンサート

◇第1283回12月19日㈬ 例会変更
クリスマス夜間家族例会
（11：30～12：30 ビジター受付）
例会 18：00～ 懇親会18：30～20：30

12月26日㈬ 休会

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

12月は疾病予防と治療月間です



□近況報告 青少年交換学生 ダフネさん
私は12月が好きです。私の家族

からクリスマスプレゼントが届き
ました。学校から帰る時に見える
名古屋駅のイルミネーションが好
きです。11月に日本の結婚式に行
きました。着物を着ました。とても
素晴らしい体験でした。

米坂会長の議長により年次総会が開かれ、「次年
度2019 -20年度役員・理事候補の承認」について、
満場一致で承認されました。
【役員】８名 （敬称略）

早川敏江（幹事）筧 正紀 神野重行
加藤友康 川田武司 西川達郎（会長）
山本裕三（会長ノミニー） 米坂みよ古

【理事】８名
神保 誠 小室健次郎 前田 要 宮下一成
六鹿敏也 田口 望 高瀬由紀夫 山田晃也

□委員会報告：クリスマス夜間例会のご案内
親睦活動・家族委員会 種瀬徹也委員長
12月19日㈬はクリスマス夜間例会です。恒例の
お楽しみ抽選会の景品は、購入分とご協賛分がかな
り集まっていますが、更にご協力をお願いします。

□日本能学会公演チケット無料頒布の件
薪能委員会 藤井圓隆委員長
先般ご案内した12月15日㈯の日本能学会公演チ
ケットは全て無料でお渡しすることになりました。
ご希望の方は私までお申し出下さい（残り８枚）。

□「ロータリーの友・ガバナー月信」の紹介
クラブ情報委員会 深澤良介委員
「ロータリーの友」12月号は、「子どもサイエンス
実習 ～知的好奇心に火を付けろ！」という記事や武
田邦彦教授の講演の記事があります。ご一読下さい。

「私とロータリー」
寺島洋治さん

私は昭和16年生まれ、満で喜寿
を迎えます。このホテルから歩い
て５分の場所で整形外科の診療所
を開業し、約35年になります。

趣味は音楽と絵画です。音楽はコール・カメリア
で歌を歌っております。絵画は35歳くらいから油
絵を始め、公募展の一水会に約15回入選しました。

私は平成３年、チャーターメンバーで名駅ＲＣに
入りました。親クラブの西ＲＣの伊藤泰弘さんから
言われ、初代のソングリーダーをしました。平成７
年から３年間は米山奨学会のカウンセラーをしま
した。その時お世話をしたメキシコの人とは今も交
流があります。平成18 -19年度には第16代会長を
させて頂きました。副会長の松浦さん、幹事の萱垣
さんに大変お世話になりました。その時、台北建成
ＲＣに20数名で訪問し、大変な歓待を受けました。
このクラブは、佐藤勤三初代会長が骨格を作られ、
歴代の会長さんがそれに少しずつ肉付けし、現在に
至っています。その佐藤さんの語録を少しご紹介し
ます。①（設立時の挨拶）「今年の名駅ＲＣのテーマ
は『名駅から世界へ』であります。むしろ実はこう言
い切りたいところです。『世界から名駅へ』と」。②
「駕籠に乗る人、担ぐ人、そのまた草鞋を作る人。我々
は草鞋を作る人間にならなければならない」。
私は大分年をとりましたが、今後も少しずつでも
お役に立てればと思っております。
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会員卓話

ニコボックス
○バラのカレンダーをオリジナルで作りました。受付に置いておきま
したので、皆さん宜しかったらお持ち帰り下さい。(米坂みよ古さん)

○寺島さんの卓話を楽しみにしています。 (小室健次郎さん)
○次期役員・理事候補者の皆様、宜しくお願い致します。寺
島先生の卓話、楽しみです。 (西川達郎さん)

○寺島先生の卓話を楽しみにしています。 (加藤祐一さん)
○本日、被選理事会を行います。役員・理事候補者の方、ご出席の
程宜しくお願い申し上げます。ダフネさん、櫻井さん、ようこそ
お越し下さいました。ありがとうございます。 (早川敏江さん)

○次年度被選理事会に出席予定です。頑張ります。(神野重行さん)
○本人誕生日。喜寿を迎えてしまいました。本日卓話をしま
す。久しぶりです。 (寺島洋治さん)

○健康月間、結婚記念日、岸田さんの入会祝い等々、皆忘れ
ておりました。ボケの始まりかな？ (服部清純さん)

○先日のフォーラム21と新会員を囲む会には、多数のご参加を
ありがとうございました。来週の13日㈭はＡＫＢ＆ワイン会
合同の忘年会です。多数のご参加を宜しく！ (清水順二さん)

○入会から半年経ちました。 (宮下一成さん)
○今月12日は妻の誕生日です。今年１年健康でいられたことと合わ
せて、感謝の気持ちを妻に伝えたいと思います。 (大川世紀さん)

○健康に感謝して。 (２名)
その他、本人誕生日の方６名、本人誕生日と配偶者誕生日の
方１名、コーヒー代として２名の方よりご協力頂きました。

年次総会

記念日祝福
□会員誕生日おめでとう
岩崎光記さん（12.４） 髙橋健治さん（12.16）
前田 要さん（12.20） 種瀬徹也さん（12.22）
高田統夫さん（12.22） 寺島洋治さん（12.24）
東野 潤さん（12.25） 清水順二さん（12.27）

▲会員誕生日祝福風景
□配偶者誕生日おめでとう
服部清純さん（12.１） 小原新一さん（12.10）
大川世紀さん（12.12） 岩井孝真さん（12.26）
□結婚記念日おめでとう
清水良一さん（12.９）


